
PREGUNTA PARA RESPUESTA POR ESCRITO QUE PRESENTA MARÍA DOLORES
RUIZ  ÁLVAREZ,  CONCEJAL DEL GRUPO  MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE
‘EXPEDIENTES SOBRE LA LIMPIEZA DE SOLARES’

El día 24 de enero de 2022, el  concejal  del Área de Sanidad y Consumo anunció en
prensa que durante el año 2021 se había realizado un balance sobre limpieza de solares,
registrándose un total de 308 expedientes abiertos. 

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe formula la siguiente:

PREGUNTA

¿De ese balance de 308 expedientes abiertos, cuántos van dirigidos a la Sociedad Muni -
cipal Casco Antiguo y en cuántos casos se ha procedido a la limpieza de los mismos? 

Cartagena, a 14 de marzo de 2022

         Fdo. José López Martínez                                 Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

A LA ALCALDÍA -  PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


